



Entrega de comida solidaria a la Fundación Alcándara por parte del Consistorio de Santa Marta. EÑE

## Santa Marta, solidaria con Proyecto Hombre

● El Consistorio renueva el convenio para ayudar a la entidad con los gastos corrientes

EÑE

*Santa Marta de Tormes* — El compromiso con las políticas sociales activas, con especial atención a los colectivos más vulnerables y desfavorecidos, ha llevado al Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes a renovar el convenio de colaboración que tiene desde hace casi una década con la Fundación Alcándara, responsable de la puesta en marcha de Proyecto Hombre Salamanca y presidida por Manuel Muñíos. Un acuerdo anual cuyo fin es ayudar a la entidad con los gastos corrientes de funcionamiento del centro, más concretamente aquellos que se derivan del suministro eléctrico y el combustible, para mantener en unas condiciones

óptimas las instalaciones ubicadas en el municipio.

De esta manera, se materializa la aportación del Consistorio con la entrega de 5.000 euros, una cantidad que aumentó el año pasado un 42%. “Como cada año, desde el Consistorio aportamos nuestro granito de arena con esta dotación económica para que la Fundación Alcándara pueda hacer frente de forma más holgada a los gastos corrientes de cada día”, explicó el regidor de Santa Marta, David Míngo.

Todo ello, con el objetivo de colaborar con la prevención, rehabilitación y reinserción de personas con adicciones en el municipio. “Somos un Ayuntamiento de recursos limitados, pero en la medida de lo posible intentamos cubrir las necesidades más fundamentales de nuestros vecinos y en Proyecto Hombre se hace una labor magnífica a la que siempre intentamos apoyar”, puntualizó el alcalde.

Proyecto Hombre es un programa educativo y terapéutico que concreta su intervención con los usuarios del centro en tres fases. Por un lado, a través del Servicio de Evaluación, Orientación y Diagnóstico; con la Comunidad Terapéutica; y a través de la reinserción socio-laboral. Así, entre las acciones que desarrollan destacan la prestación a los colectivos marginados, a las minorías étnicas y a cuantas personas lo precisen por encontrarse social y personalmente inmersas en una situación de marginalidad. Con el fin de orientar a estas personas en la búsqueda de un puesto de trabajo, así como implicarse en la formación educativa y profesional que precisen.

Asimismo, cuentan con un Programa de Atención a Familias, realizan su labor en el Centro Penitenciario de Topas y desarrollan un programa de atención domiciliaria en el mundo rural conocido como Programa Trashoguero.

## Abierta la inscripción de la oferta deportiva de Santa Marta que incluye 15 disciplinas

● Fútbol, baloncesto, tenis, piscina, atletismo, balonmano o judo son algunas de las propuestas

*Santa Marta de Tormes* — El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Concejalía de Deportes, ha dado a conocer las actividades que se desarrollarán en este nuevo curso 2024/2025. Una oferta que incluye 15 disciplinas que se podrán practicar en las diferentes instalaciones con las que cuenta el municipio.

“La apuesta de este Ayuntamiento por el deporte contempla la programación de una amplia oferta de actividades para llegar al mayor número de vecinos posible, con una variedad de disciplinas que creemos que pueden atraer a un mayor número de usuarios”, explicó el edil Jorge Valiente. De esta forma, los vecinos podrán disfrutar, dependiendo de la edad, de propuestas variadas como las escuelas de atletismo, baloncesto, fútbol sala, fútbol, tenis, kung fu, gimnasia rítmica, balonmano, tenis de mesa, judo, kick boxing, pádel y piscina. A estas disciplinas se suma

además la gimnasia de mantenimiento para los mayores.

Así, las actividades de la piscina están abiertas a todas las edades, mientras que la escuela de pádel y tenis están dirigidas a personas nacidas en el año 2021 o antes. El judo permite la inscripción de niños a partir de 2 años.

Los interesados en cualquiera de estas clases podrán escribir al correo pabellón@santamartadetormes.org o llamar al teléfono 923 13 06 32 para obtener más información acerca de las actividades y Escuelas Deportivas. EÑE



### Teatro sobre Nebrija en Galindo y Perahuy

Galindo y Perahuy acogió al grupo de teatro “Lazarillo de Tormes” con su obra “Buscando a Nebrija” en la que el público descubrió al gran humanista, su vida e intelectualidad. La Diputación ampara la obra y su llegada a cualquier rincón de la provincia. EÑE



### Castellanos de Moriscos muestra su solidaridad

El Consistorio de la localidad de Castellanos de Moriscos ha entregado al representante de la Salud Mental Salamanca - AFEMC un total de 2.759 euros, recaudados durante las citas solidarias de las fiestas de la localidad. EÑE



### Visita institucional en Alba a “De Claris Mulieribus”

Cerca de una hora y media permaneció ayer la subdelegada del Gobierno, Rosa López, recorriendo los pasillos del convento de San Juan de la Cruz de la villa ducal para conocer de primera mano las más de 200 obras de la muestra artística “De Claris Mulieribus”. EÑE



### Delgadina cumple 100 en Residencial Beleña

La salmantina Delgadina ha tenido la oportunidad de celebrar sus cien años de vida en Residencia Beleña rodeada de compañeros y profesionales del centro, que arrojaron a Delgadina en un día tan especial. Tras soplar las velas, la nueva centenaria recibió una serie de regalos.